

# 智徳の真玉

秦荘東小学校学校通信第6号

## 保護者や地域の方に支えていただいた、一体感のある運動会。

台風や秋雨前線の影響で、9月は雨の日が多く、運動会の実施について気をもんでいたことと思います。一日延期となりましたが、平成30年度の本校運動会の全プログラムを実施することができました。

児童のがんばりはもちろんですが、いろいろな場面でお支えていただいた保護者や地域の皆様のおかげと厚くお礼申し上げます。特に、朝の6時30分より、当日準備をお願いしましたところ、PTA役員の方をはじめ多くの保護者の方にお手伝いをいただきました。テントの設置、児童椅子運び、用具の運搬等、多くのお力添えをいただきましたおかげで、定刻通り開会することができました。

また、児童の演技競技中におきましては、心からの温かい声援を送っていただきました。子どもたちは、日頃の体育学習の成果を存分に発揮することができ、テーマ通り「思い出に残る運動会」になったことを職員一同喜んでいきます。

本当にありがとうございました。



「太陽のように輝け赤組」



「白馬のようにゴールめざしてかけぬけろ」



「サファイアのように美しく輝け青組」



「金色に輝くトロフィーゲットだぜ  
最強イエロー」

## お知らせ

台風による臨時休校が1日、停電による臨時休校が2日あり、保護者の皆様には多大なるご迷惑ご心配をお掛けしました。現時点では、冬休みに補習を行うなどの措置を考えてはおりません。